

Première victoire cubaine au Championnat continental de volley-ball féminin



L'équipe cubaine de volley-ball féminin a battu celle du Costa Rica 3sets à 0 (25-14, 25-15, 25-21). Il s'agit de sa première victoire au Championnat Continental de la Norceca qui a lieu à Michoacan au Mexique.

Les Étatsuniennes, actuelles championnes et favorites pour la discussion du titre, sont les prochaines rivales des Cubaines.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/70844-premiere-victoire-cubaine-au-championnat-continental-de-volley-ball-feminin>



Radio Habana Cuba